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SECRETARÍA DE COMUNICACIÓN  
INSTITUCIONAL 

 

Comunicado 81, 2015 
 

México D.F., a 5 de agosto de 2015 
 

POSITIVA REUNIÓN DE INTEGRANTES DE LA 

CNC DEL DF CON LA TITULAR DE SEDEREC 

  

*Se augura mejores tiempos para las mujeres y 
hombres del campo en la Ciudad de México   

  

La Liga de Comunidades Agrarias, acompañados por 
la dirigencia del PRI DF, realizaron una primera 
reunión de trabajo con la secretaria de Desarrollo 
Rural y Equidad para las Comunidades (Sederec), 
Rosa icela Rodríguez, para abordar la agenda de los 
campesinos y productores del campo capitalino.  

 

En este primer acercamiento los representantes de la 
CNC en el Distrito Federal, encabezados por 
Fernando Rascón, le plantearon a la funcionaria del 

Gobierno local la problemática que enfrentan para 
poder producir y comercializar sus productos, 
particularmente las restricciones para circular en sus 
automóviles debido al reforzamiento del programa Hoy 
no Circula.  

 

Por ello, los productores agrupados en la Liga de 
Comunidades Agrarias, solicitaron el apoyo del 
Gobierno del Distrito Federal, de las secretarías de 
Desarrollo Rural, de Movilidad y del Medio Ambiente, 
para que aquellos productores que no pueden adquirir 
automóviles nuevos o cambiarlos por modelos más 
recientes, queden exentos de este programa.  

 

Fernando Rascón destacó que en cada una de las 16 
delegaciones capitalinas existen áreas rurales donde se 
cosechan la mayoría de los productos agropecuarios 
que se consumen en la Ciudad. 

 

Mauricio López, presidente del PRI en el DF, señaló 
que el partido y sus organizaciones están en la mejor 
disposición de colaborar con el Gobierno capitalino en 
busca de soluciones conjuntas a los problemas que 
frenan el desarrollo rural en la Ciudad, para lo cual 
propuso elaborar una agenda de trabajo que abarque 
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todos los aspectos legislativos, administrativos y de 

campo.    

 

La titular de Sederec señaló que está en la mejor 
disposición de buscar una solución conjunta que 
coadyuve a un mejor desarrollo y mayor productividad 
para el sector agrario en la Ciudad de México. 

 

Para avanzar en la agenda de trabajo, incluir los 
nuevos proyectos y darle salida a los asuntos 
pendientes, así como resolver los problemas actuales, 
entre los que destaca la afectación de una extensa 
área de cultivo en Milpa Alta por una de las últimas 
granizadas, Rosa Icela Rodríguez propuso que se 
reunieran una vez al mes a fin de que las cosas no se 
queden sólo en el escritorio. 
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